

Ibagué, 27 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2083

## Ya está en Ibagué la vacuna contra el dengue

*Qdenga es el biológico desarrollado por la farmacéutica Takeda, que protege contra el virus.*

Llegó a la ciudad la vacuna contra el dengue, denominada Qdenga, desarrollada por la farmacéutica Takeda y que desde ya puede ser encontrada en centros asistenciales de la región.

*“Ya está aprobada por el Invima, tiene un 80% de eficacia para prevención del dengue y 90% para prevención de casos graves que pueden llevar a una hospitalización”,* explicó Juan Pablo Escobar, médico especializado en enfermedades infecciosas.

Esta nueva vacuna es recomendada para población desde los cuatro años, hasta los 60; sin embargo, mujeres en embarazo, lactantes, pacientes que sufran de las defensas, con terapia inmunosupresora y pacientes de VIH, es recomendable no aplicársela.

Son dos dosis requeridas, con una diferencia de 3 meses, entre cada una. Asimismo, es importante mencionar que la vacuna no hace parte del esquema regular; por tanto, quienes deseen adquirirla, deben comprarla en los centros asistenciales y pueden comunicarse al WhatsApp 3332942876 para más información.